
のたよりみなと
Ｈ．２９．９．２２

６NO.

文責：川村・比内

湊のパワーを見る！！
９月３日（日）に第 回湊区民運動会が本校校庭で行われました。当日は心配され61

60た雨の影響がまったくなく、快晴のもとで開催されました。昨年度初めて拝見した
回記念区民運動会では、その参加者の数に圧倒されたことを覚えています 「今年は参。
加者が少ないのでは？」と思いましたが、なんと昨年度と同じくらいの皆さんが集合し
ている開会式を拝見し、地域の方々が一同に会する運動会を 年間も続けてきた湊町61
内の皆さんのパワーと団結力、コミュニティーの強さを
改めて感じるできました。他の地区では核家族化により
町内の活動に参加しない住民が年々増えている中で湊地
区は町内の皆さんの顔と顔がわかり交流しながら生活し
ている温かい地区だということがよくわかりました。主
催となってがんばった体育振興会の皆さん、本当にお疲
れ様でした。
今年度の学校の重点施策の一つに「町内の行事に参加

する」があります。その効果なのか昨年度よりも小学生
の参加が多かったことにホットしました。区民運動会後
の校長講話では「湊の運動会は市内１番です 「湊は人。」
と人が交流する温かい所です 」と話しました。これか。
らも、地域行事への参加を促してまいりますので、子ど
もたちの様子を学校へ伝えていただけると幸いです。

ＰＴＡバザーで保護者も団結！！
９月１０日（日）には保護者の皆さんが団結したＰＴＡバザーが開催されました。例

年より早い開催で保護者の皆様には大変御苦労をおかけしました。おかげさまで、子ど
もたちは「おいしく、楽しい一日」を過ごすことができました。また、子ども会世話人
の皆さんには「チャレンジ・ランキングコーナー」も設置していただき、子どもが真剣

な顔で挑戦している姿を見ることができました。来年度
も保護者や地域の方々の交流が深まる 行事になるこPTA
とを期待しています。

新しいポプラ祭りについて
月 日（土）に学習発表会とポプラ祭りを抱き合10 14

わせにして「ポプラ祭り」を開催します。行事を抱き合
わせた理由としては
○ 陽が落ちてから実施を希望する声が保護者や地域

の方々から多かったこと。
○ 新学習指導要領実施に向
け、 月～ 月の授業時間を9 10

確保する必要があったため。
です。このことによって保護者皆様にはお迎え等の御

負担をおかけすることになります。宜しくお願いいたし
ます。
ポプラ祭りは学校のシンボルだったポプラの木を伐採

したことを悲しんだ子どもたちが始めた祭りです。ポプ
ラの木を思う気持ちには自然愛、母校愛や互いを認め合
う気持ちなどを育むことができる価値ある行事です。今
後も湊小学校の伝統として受け継いでいきたいと思います。保護者、地域の皆様の御理
解と御協力をお願いいたします。

湊小学校通信
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約 名の参加者があった入場行進。670
子ども見えました。

福引きの抽選会は今年も大盛況




